

El apoyo de la Asociación de Autismo Granada en la provincia destaca día a día

Elena Duque ha recalcado que “es un referente en la provincia ya que familias con hijos e hijas autistas pueden encontrar apoyo y asesoramiento”

jueves 02 de mayo 2024



La diputada de Bienestar Social, Igualdad y Familia, Elena Duque, ha visitado las instalaciones de la Asociación de Autismo Granada. Durante el encuentro, ha reafirmado “el compromiso de la Diputación con el bienestar y la igualdad de oportunidades para los usuarios y sus familiares”.

Este encuentro es un recordatorio tangible de que la institución provincial y la Asociación de Autismo de Granada trabajan de la mano. La entidad ha recibido diferentes ayudas y subvenciones de mantenimiento y programas para poder llevar a cabo sus proyectos de forma satisfactoria. La más reciente, por valor de 4.270 euros, se otorgó en el mes de marzo, cuando la asociación, a través del proyecto ‘Un paso más por la inclusión’, abrió sede en Baza, evitando así el desplazamiento diario de beneficiarios de la comarca y gracias a la cesión, por parte del ayuntamiento bastetano, de dos salas donde llevar a cabo terapias de psicología, logopedia y terapia ocupacional con el único fin de ayudar contribuir en el desarrollo y crecimiento de las personas con TEA.

Duque ha remarcado su felicitación “a los profesionales y voluntarios que trabajan en la Asociación Autismo de Granada por su apoyo y asesoramiento a niños y adultos, esencial para la mejora de la vida de este colectivo y para que puedan ejercer su derecho a desarrollarse como personas, ser respetados e incluidos en la sociedad. Es un placer pasear por las instalaciones del centro, convertidas en un espacio referente de toda la provincia en el que las familias con hijos e hijas autistas puedan encontrar apoyo y recibir asesoramiento para mejorar la atención a sus hijos, además de las terapias especializadas para abordar estos trastornos”.

La asociación

La Asociación Autismo Granada está formada por la unión de padres y madres de niños, así como adultos con TEA (Trastorno de Espectro Autista) en la provincia. Desde 1979, trabaja para proporcionar apoyo y servicios a las familias y ofrecer una atención integral a las personas con dicho trastorno.

Para ello, promueve diferentes iniciativas a nivel provincial. Además, cuenta con servicios como terapias individualizadas en Psicología, Logopedia, Terapia Ocupacional, Intervención Temprana, Adolescentes, Terapia Conductual, Mediación Comunicativa o SAACS, entre otras.

Igualmente, ofrece tanto la evaluación como el diagnóstico realizado por un equipo multidisciplinar. Todo, con el único propósito es incentivar y contribuir activamente en la mejora en la calidad de vida y la igualdad de oportunidades en las personas con TEA.

Video Lse

